

Un crimen que indigna



Por: María Josefina Arce

Muchas son las acciones terroristas de Estados Unidos contra Cuba que han enlutado a las familias cubanas. Numerosas son las víctimas por la política agresiva de los sucesivos gobiernos norteamericanos contra el pueblo de la nación caribeña.

Cuba no olvida a sus hijos y en la memoria de varias generaciones está el sabotaje contra un avión comercial cubano, el seis de octubre de 1976, en el que perdieron la vida 73 personas, entre tripulación y pasajeros.

“No eran millonarios en viaje de placer, no eran turistas que disponían de tiempo y de recursos para visitar otros países, eran humildes trabajadores o estudiantes y deportistas que cumplían con modestia y dedicación las tareas asignadas por la Patria”, afirmó el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, en el sepelio de las víctimas en la Plaza de la Revolución.

Cubanos, guyaneses y ciudadanos de la República Democrática de Corea perdieron la vida en el sabotaje, un crimen perpetrado entre otros elementos terroristas por Luis Posada Carriles, ex agente de la CIA, Agencia Central de Inteligencia, de Estados Unidos.

Un crimen por el que nunca respondió ante la justicia de Estados Unidos, donde en la ciudad de Miami el criminal de origen cubano tuvo un refugio seguro.

Igualmente fue el organizador de una serie de atentados con bombas contra hoteles de La Habana en 1997, hecho que reconoció públicamente al año siguiente en una entrevista publicada por el diario estadounidense The New York Times.

El joven italiano Fabio Di Celmo murió a causa de los atentados, que también dejaron varios lesionados.

Estados Unidos nunca respondió a las demandas de extradición de Posada Carriles de Cuba y Venezuela, por su implicación en varios crímenes y ser prófugo de la justicia. Recordemos que escapó de una prisión en territorio venezolano, donde se encontraba recluido por su participación en el atentado contra el avión cubano en Barbados

El líder histórico de la revolución cubana fue otro de sus objetivos. En 1971: organizó un intento de asesinato de Fidel Castro, aprovechando su viaje a Chile, Perú y Ecuador.

Durante la Décima Cumbre de las Américas, efectuada en el 2000 en Panamá, el terrorista junto a otros criminales también pretendió atacar contra la vida de Fidel Castro. Fue arrestado, pero cuatro años más tarde la entonces presidenta Mireya Moscoso lo indultó.

Larga es la lista de crímenes cometidos por Posada Carriles, quien murió a la edad de noventa años en Miami el pasado año. Estados Unidos lo protegió hasta el último de sus días después de entrenarlo para poner bombas y atacar contra la vida de cientos de cubanos. Posada Carriles fue uno de sus principales activos en la guerra sucia contra la Revolución Cubana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/204015-un-crimen-que-indigna>



Radio Habana Cuba